



MANIFIESTO EN SOLIDARIDAD CON LOS Y LAS TRABAJADORAS PALESTINAS EN EL DÍA MUNDIAL DEL TRABAJO DECENTE: ALTO AL GENOCIDIO DEL PUEBLO PALESTINO

Hoy, 7 de octubre, Día Mundial del Trabajo Decente, nos unimos a millones de trabajadores y trabajadoras de todo el mundo para reivindicar un derecho básico y fundamental: el trabajo en condiciones dignas. Pero en Palestina, este derecho está siendo brutalmente negado, mientras su pueblo es víctima de un genocidio sistemático bajo la ocupación israelí.

La violencia contra el pueblo palestino ha alcanzado niveles insoportables. En Gaza, más de 40.000 personas han sido asesinadas, incluyendo miles de mujeres y niños. La situación laboral y humanitaria en Cisjordania y Gaza es devastadora: bloqueos, detenciones arbitrarias, persecución y asesinatos de trabajadores y trabajadoras, destrucción de hogares y la paralización total de la economía. El desempleo ha alcanzado niveles alarmantes, más de 500.000 personas han perdido su trabajo desde el pasado mes de octubre elevándose la tasa de desempleo hasta el 79,1% en Gaza y el 50,8% en Cisjordania; los y las trabajadoras palestinas que aún logran mantener sus empleos lo hacen en condiciones extremas de explotación, mientras son perseguidos, arrestados y torturados.

Nosotras y nosotros, trabajadores y trabajadoras, alzamos hoy nuestra voz en solidaridad con el pueblo palestino, que no sólo enfrenta la violencia diaria y la ocupación ilegal, sino también una verdadera campaña de genocidio que busca destruir su identidad, su cultura y su futuro. El genocidio que sufre el pueblo palestino es una de las más atroces violaciones de los derechos humanos de nuestro tiempo, y en este Día Mundial del Trabajo Decente, reafirmamos nuestro compromiso con la justicia, la paz y los derechos humanos para todos los pueblos.

Exigimos:

1. El fin inmediato del genocidio y la ocupación ilegal de Palestina por parte de Israel.
2. El respeto a los derechos humanos y laborales de los y las trabajadoras palestinas, que incluyen su derecho a vivir y trabajar en condiciones dignas.
3. La liberación inmediata de los y las trabajadoras palestinas detenidas arbitrariamente y el cese de las redadas, torturas y persecuciones en sus lugares de trabajo.
4. Que la comunidad internacional actúe para detener esta masacre y haga cumplir el derecho internacional, que ha declarado ilegal la ocupación israelí de los territorios palestinos.

En este Día Mundial del Trabajo Decente, llamamos a todas las trabajadoras y trabajadores de Aragón a movilizarse en solidaridad con el pueblo palestino. Desde nuestros centros de trabajo debemos hacer oír nuestras voces y exigir el fin de esta tragedia que desangra a un pueblo entero. La Corte Internacional de Justicia ha declarado ilegal la ocupación de Palestina, y es nuestro deber como clase trabajadora denunciar la opresión, la explotación y el genocidio.

La solidaridad entre los pueblos es nuestra fuerza. Este 7 de octubre debe ser un día de solidaridad y de denuncia. No podemos permanecer indiferentes ante el genocidio del pueblo palestino. Juntos, desde nuestros puestos de trabajo, enviemos un mensaje claro: los trabajadores y trabajadoras de Aragón se solidarizan con Palestina y exigen justicia, dignidad y un futuro en paz para su pueblo.

Por la dignidad, la justicia y el fin del genocidio en Palestina.

Trabajadoras y trabajadores de Aragón, unidos en solidaridad con el pueblo palestino.